

Interpreta sus canciones en siete idiomas

La banda holandesa L'Chaim debuta en el Cervantino

- Mezcla de composición gitana y hebrea
- Se presenta el sábado 13 de octubre, a las 23:30 horas, en El Trasnóche

L'Chaim, que en hebreo quiere decir “un brindis a la vida”, lleva la fiesta a donde va. Con su particular estilo influenciado por la región de los Balcanes, mezcla lo nuevo con lo tradicional del Este de Europa. Los siete gitanos alegres, como se hacen llamar, debutarán por primera vez en México en el marco de la edición XLVI del Festival Internacional Cervantino.

La agrupación holandesa, fundada en 2006, se ha dado a conocer en diferentes festivales por medio de su música *klezmer* gitano-balcánica, interpretada con un nuevo entusiasmo y creaciones propias que dieron origen a su primer material *For goat sake*.

Al septeto, formado por Valerio Lorenzoni, saxofón y voz; Myrthe van de Weetering, violín y voz; Wijbrand Luth, buzuki y voz; Gaeth Almaghoot, clarinete; Pepijn Noordhuizen, acordeón; Just Lavooij, contrabajo, y Polle van Gijzel, tambores, no le importa si es un evento pequeño o un gran festival, ya que siempre logra avivar al público y sus presentaciones terminan con el público bailando y entonando sus canciones.

La banda que canta en siete idiomas, entre ellos, jiddisch, francés, holandés y español, se ha presentado en Colombia, República Checa, Reino de los Países Bajos, Italia, Francia, Austria, España, Dinamarca, Alemania, Rusia, Polonia, Taiwán, Eslovaquia, Bélgica, Suiza y Costa Rica.

En esta ocasión buscará cautivar al público cervantino con las piezas de sus producciones discográficas, como *Tsen Brider*, *Ah Ya Bibi*, *Prawy do Lewego*, *Caribbean Penguins*, *Ojos Verdes*, *Downtown Clown Massacre*, *Danse Macabre*, *El Tango del Camaleón*, *Stampilei* y *Kade van Odessa*.

Se presenta el sábado 13 de octubre, a las 23:30 horas, en El Trasnóche.